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Zitat von wikinger 

Kann das nicht verstehen. Er hätte durchaus noch für andere Erstligavereine
interessant sein können.

Fehlendes Tempo wird als Grund angeführt, weshalb er keine Angebote erhalten hat von den
Erstligisten.

Kann ich ned beurteilen- hab nur gsehn: starker Kicker.

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/761-vfl-bochum/?postID=3488675#post3488675

https://www.glubbforum.de/forum/thread/761-vfl-bochum/?postID=3488673#post3488673
https://www.glubbforum.de/forum/thread/761-vfl-bochum/?postID=3488675#post3488675

